



Saint-Caprais de Bordeaux

Horaires mairie

■ Lundi et vendredi : de 14h à 19h.

■ Mardi au jeudi : de 08h à 12h et de 14h à 18h.

Tél. : 05.57.97.94.00

Fax : 05.57.97.94.01

Conseils municipaux

Les comptes-rendus sont disponibles sur le blog de la mairie à l'adresse :

stcapraisbx.blogspot.com

Permanences

■ C. BONETA, le maire, reçoit sur rendez-vous pris en mairie.

■ R. MANGEMATIN, première adjointe en charge des affaires sociales, reçoit le mardi de 9h à 12h et sur rendez-vous.

■ Les autres adjoints reçoivent sur rendez-vous.

Médiathèque

Lundi : 15h30-17h30,

Mardi : 16h30 - 18h,

Mercredi : 14h - 19h,

Vendredi : 16h30 - 19h,

Samedi : 2ème et 4ème

du mois, de 10h à 12h.

Toutes les infos de la

médiathèque sont sur :

<https://www.facebook.com/mediathequesaintcapraisbordeaux/>

Inscriptions à l'école maternelle

Les parents des enfants qui rentreront à l'école maternelle en septembre 2017 doivent venir les inscrire à la mairie.

Cette démarche concerne les enfants nés en 2014 et janvier, février 2015.

Rens. : école maternelle au 05.57.95.40.68.

Catastrophe naturelle

Par arrêté interministériel du 16 septembre 2016, notre commune n'est pas reconnue en état de catastrophe naturelle au titre des mouvements de terrain différentiels consécutifs à la sécheresse et à la réhydratation des sols en 2015.

"Octobre rose" : une opération au coeur de Saint-Caprais

Grosse mobilisation dans la commune pour "Octobre rose" en ce 3ème week-end du dit mois. Plusieurs activités culturelles et sportives étaient proposées afin que chacun puisse, selon ses goûts, s'associer à cette noble cause.

Vendredi 14, levée de rideau sur la pièce de théâtre "Tu vis encore" écrite par Malorie Bazin à partir de témoignages de personnes ayant été confrontées à la maladie : malades bien sûr, mais aussi soignants, familles et amis à travers leur accompagnement. La troupe "Le dernier strapontin" nous a fait partager le combat extraordinaire que mène toutes ces personnes. Tout au long du spectacle, un humour grinçant permettait de dédramatiser un texte réaliste et plein d'émotion.

Dimanche 16, activités variées : randonnées, sophrologie, hypnothérapie tennis, basket, fitness, pilates, boxe éducative, animées par les associations locales. L'atelier tricot a ravi les petits doigts des enfants. Côté festif, les



participants ont partagé un Apé-rose, une sardinade et un karaoké dirigé par "Karaokitch".

Les dons collectés ont été reversés à l'AGIDECA, qui met tout en oeuvre pour la prévention et le dépistage du cancer du sein.

Sensible à cette lutte, la mairie de Saint-Caprais, comme beaucoup d'autres en France, s'était parée de rose durant tout le mois d'octobre. Rappelons que le cancer du sein reste le plus fréquent et le plus meurtrier des cancers chez la femme !

Bravo et merci à tous ceux qui se sont investis.

Commémoration du 11 novembre

Le 11 novembre 2016, Saint-Caprais commémorait le 98ème anniversaire de l'Armistice de 1918.

Un évènement toujours poignant pour rendre hommage à l'ensemble des Morts pour la France tombés pendant et depuis la Grande Guerre.

Le Maire, C. Boneta, les Anciens Combattants, et l'assistance, se sont recueillis au Monument aux Morts lors de la cérémonie protocolaire.

Petits clins d'oeil pour l'espoir d'un avenir sans guerre, ce sont des enfants qui ont levé les couleurs et déposé la gerbe au bas de la liste des soldats Saint-Capraisais qui ont perdu la vie aux combats.

La cérémonie s'est terminée autour d'un apéritif offert par la municipalité.



Quand mamies et papis retournent à l'école



Quel bonheur dans les yeux des petits de la maternelle comme dans ceux de nos séniors, en cet après-midi du 14 novembre !

Cette année encore, les mamies et papis sont allés dans les classes pour un moment de lecture avant de partager un goûter qui a ravi les gourmands de tous âges.

Rassembler les générations pour un moment de partage, une action chère au CCAS qui avait organisé cette rencontre.

Travaux Avenue de Mercade

Les travaux sur l'Avenue de Mercade, vont bon train : le syndicat des eaux devait oeuvrer sur le réseau d'assainissement, la commune en profite pour remplacer le réseau pluvial devenu obsolète. Coût pour la commune : 57.300€ TTC.

Fin du chantier prévue le 23 décembre.

La municipalité est consciente des désagréments engendrés pour les usagers de cette voie, mais ces travaux devenaient obligatoires et contribuent à l'amélioration du confort de tous.



Après ce mois de novembre studieux avec diverses manifestations, commémorations, rencontres et travaux, il m'est agréable d'envisager le mois de décembre avec son ambiance festive. Ensemble, continuons dans ce même état d'esprit qui nous anime quotidiennement pour que nous puissions atteindre ce même objectif : Le bien-être de chacun d'entre nous.

Le Maire, Christian Boneta.



Nouvelles peintures à la médiathèque

Durant les vacances de Toussaint, les murs de la médiathèque enfants ont été repeints. Le choix des couleurs avait été opéré par les bénévoles et les artisans n'ont pas chômé afin que tout soit prêt dès la rentrée.

Des couleurs chatoyantes au milieu desquelles, livres et enfants vont pouvoir s'épanouir ensemble.

Les rendez-vous Décembre

Vendredi 2

- Distribution des sapins de Noël

organisée par la FCPE, à partir de 17h, place du village

Samedi 3

- Téléthon

SAINT-CAPRAIS GYM
s'associe au Téléthon

Êtes-vous prêts... À RELEVER Le Défi ?

Le samedi 3 décembre 2016, de 14h à 16h au gymnase de Saint-Caprais

Vous faites une bonne action... Vous voulez une médaille? Défis pour tous les âges!

Buvette sur place
Entrée: 2 euros

L'ensemble des entrées et de l'argent récolté à la buvette sera reversé au Téléthon.

Halloween : invasion de monstres au gymnase

Une centaine de personnes, petits et grands, s'est réunie au gymnase le 29 novembre dernier pour la soirée d'Halloween organisée par la municipalité.

Petits monstres, citrouilles, sorcières, fantômes se sont rempli le ventre de pâtisseries, gâteaux et boissons à gogo.

"Le défilé des monstres" a mis en avant la créativité des parents, et, après maintes discussions d'un jury pétrifiant, les heureux gagnants sont repartis avec des jeux de société sous le bras. Un moment riche en frissons et en éclats de rires.



La Jaugue : clap de fin !

Le 30 septembre signait la fin des parcours éphémères de la Jaugue. Après un repas "auberge espagnole" réunissant organisateurs, artistes, partenaires et public, c'est de nuit et aux lampions que nous avons fait une dernière ballade autour de l'ancien lac de Canolle.

Les chemins sont maintenant refermés, les conventionnements avec les propriétaires privés ont pris fin, les oeuvres sont démontées... Un carnet d'exposition sera prochainement édité.



Samedi 10

- Marché de Noël

Marché de Noël

Visite du Père Noël

Samedi 10 décembre

à partir de 11h

Organisé par la municipalité et Concordia

Complexe sportif Rabah Khaloufi
Saint-Caprais de By

Des arbres pour la planète

Depuis la première édition (2006) du Raid Cyclo Pédestre organisée par l'Association Sportive et Culturelle des Jumelages entre Saint-Caprais et Carvoeira, au Portugal, la solidarité et la préservation de l'environnement sont au cœur des activités sportives. L'ASCJ a bénéficié du soutien du Programme des Nations Unies qui consiste à engendrer une mobilisation universelle en faveur de l'environnement. «Plantons pour la Planète» participe à l'achat, au don et à la plantation d'arbres au Portugal et en France, à la responsabilité individuelle en matière d'environnement et au développement durable pour les générations futures. Ainsi, 10.000 arbres ont été acheminés à Chamusca, Nisa, Torres Védras et Carvoeira.

Le 23 septembre, une délégation de l'ASCJ (C. Vanhoutte, A. Caillaud, F. Vives et B. Maupomé) accompagnée du Maire C. Boneta, s'est rendue au Portugal avec un chargement de 1.000 arbres destinés à Sobral Monté Agraço, près de Carvoiera. Une chaleureuse réception de la municipalité a permis de constater le grand intérêt de nos amis portugais pour ces actions : ce seront les enfants qui planteront les arbres pour une invitation à la préservation de la nature... Les arbres offerts précédemment ont déjà embelli parcs ou places de villages.

Merci à la Société Forélite, pour son partenariat, ainsi qu'aux personnes qui suivent les manifestations de l'ASCJ (Opération 1€/1 arbre).



50 km/h, route de Madirac

- Attention !!! La limitation de vitesse à 50 km/h sur la route de Madirac est effective.
- Des contrôles de vitesse sont régulièrement effectués.



Inscription sur les listes électorales

- Pour les nouveaux habitants ou les personnes ayant déménagé au sein même de la commune, l'inscription sur les listes électorales doit se faire au secrétariat de la mairie avant le 31 décembre 2016.
- Les jeunes ayant eu 18 ans et ayant fait le recensement militaire après leur 16 ans, sont inscrits d'office.

Interdiction de brûlage !

- Un particulier n'a pas le droit de brûler les déchets verts ou ménagers.
- Ainsi, il est notamment interdit de brûler dans son jardin les feuilles mortes, les résidus de tonte, d'élagage, de débroussaillage...
- Les déchets verts doivent être déposés en déchetterie ou transformés en compost individuel.
- Cet arrêté préfectoral est valable toute l'année, été comme hiver, printemps comme automne.